



**“K - GUIDE BOOK, VOL.1”: SMALL WORLD (POR KABEI YUKAKO)**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

"¿Tal vez el mundo me hará un favor y terminará mañana...?" Murmuraron dos voces al unísono involuntariamente.

Yata Misaki parpadeó y levantó la cabeza. Fushimi Saruhiko también parpadeó detrás de los lentes con montura negra. Mirándose el uno al otro, los dos se sonrieron ampliamente el uno al otro.

Yata, con los brazos en el respaldo de su silla, sorbió zumo envasado, frente a Fushimi, y Fushimi, con los brazos en su escritorio, la barbilla en la mano, estaba tocando la sien de su PDA. La escena no era nada inusual durante los descansos.

"Por ejemplo, tal vez los extraterrestres del espacio comenzarán la invasión de la Tierra.", comenzó Yata, y Fushimi recogió, declarando otra posibilidad con una cara de desprecio, "O tal vez un arma biológica abandonada durante la guerra evolucionará."

Yata se inclinó hacia su escritorio, su espíritu competitivo ardiendo. "¡El ejército del imperio robot surgirá de las profundidades de la tierra y lanzará un ataque!"

"Un error en el sistema de munición del clima provocará un cataclismo en la Tierra y..."

Justo en ese momento, uno de sus compañeros de clase que estaba bromeando en el aula se estrelló contra la parte trasera de su escritorio primero. La mano de Fushimi se resbaló, y chasqueó la lengua con fastidio.

Con un estruendo ensordecedor, el compañero de clase se sumergió de nuevo en su juego de béisbol (un tipo de juego de béisbol jugado con un trapeador y un trapo).

"¡Piérdete! ¡Detén esa estupidez! ¡¿Qué eres, un niño o algo así?!", gritó Yata.

"Lo siento, Yata-kun.", el compañero se disculpó con una sonrisa incómoda y, volviendo a sus amigos, agregó: "Como si no lo hubieras hecho antes. Aguafiestas."

Yata recordó que cuando lo invitó a participar en un juego de béisbol, el chico declinó la oferta, con una cara que claramente decía "¿Qué diablos estás haciendo cuando ya eres estudiante de secundaria?". "No te enganches después de eso, maldición...", Yata resopló.

En poco tiempo, sin embargo, se recompuso y le preguntó a Fushimi, "¿Qué es la munición del clima?"

Según Fushimi, era algo que, si se usaba, podía manipular fácilmente el clima en todo el mundo. En otras palabras, se suponía que esa cosa era tan potente que podría ser un medio para obtener el control de todo el planeta.

Yata estaba escuchando embelesadamente la voz de Fushimi antes de que él lo supiera. "¡Bien! ¡Vamos a secuestrarlo y conquistar el mundo! ¡Retener a toda la maldita Tierra como rehén será increíble y genial!"

Mirando como maravillado Yata dice eso con los ojos brillantes, Fushimi comentó: "¿Eres estúpido o algo así?" Y se volvió, reanudando su postura con la barbilla apoyada en su mano. Pero a pesar de adoptar ese tipo de actitud, Fushimi en realidad le dio a la idea y a las posibles maneras de convertir en realidad ese pensamiento. Yata lo sabía y no pudo contener una sonrisa.

En el aula, tan aburrido que no se perdería nada si el mundo terminara mañana, los dos discutieron con toda seriedad las formas posibles de obtener poder y regresar al mundo. Yata tenía la sensación de que, siempre y cuando Fushimi estuviera con él, realmente podrían hacer que ocurrieran "cosas increíbles".